

En mai, les Arts et la Paix



Les œuvres d'artistes amateurs et professionnels à découvrir...

Dans le cadre du festival national pacifiste En mai, les Arts et la Paix, le comité local de la Manche du Mouvement de la Paix organise sur deux sites du Cotentin des **expositions-vente d'œuvres d'artistes amateurs et professionnels** ainsi qu'une **exposition didactique Résister à la propagande de guerre**.

L'exposition, à la croisée entre art, éducation populaire et militantisme est une manière, pour le comité Manche du Mouvement de la Paix, d'amener les visiteurs à découvrir une culture de la paix qui prend sa place au quotidien dans la pratique artistique, amateur ou professionnelle.

Partenaires :



La Galerie l'Art et la Paix : Née dans l'élan pacifiste des années 50 avec Pablo Picasso qui a offert au Mouvement de la Paix plusieurs œuvres dont sa colombe, devenue symbole universel de la paix, la galerie l'Art et la Paix a acquis, au fil des décennies, un patrimoine d'œuvre dont elle tire des estampes originales destinées à la vente au bénéfice du Mouvement de la Paix.



Les Conteurs du bout du monde font partie de la section Conte du Patronage Laïque d'Equedreville.

Ils racontent des histoires d'autrefois, de toujours et de maintenant, pour tous, petits et grands. Des histoires à rire ou à pleurer, des histoires imaginées ou qui arrivent des quatre coins du monde... elles pénètrent dans nos cœurs et nous donnent envie de vous les offrir.

Le War Heritage Institut de Belgique : Acteur incontournable de la conservation et de la présentation du patrimoine militaire historique (tant en ce qui concerne les sites que les collections) de la transmission de la mémoire, dans un souci de rigueur scientifique et pédagogique et de respect de l'environnement.

Résister à la propagande de guerre, dix principes élémentaires. Les nombreuses études, publications, expositions ou émissions consacrées à l'histoire militaire abordent rarement la question de l'opinion publique et de son attitude à l'égard de la guerre ou celle des arguments emportant son adhésion. L'exposition décrit les ressorts sur lesquels s'appuie la propagande, sur la base d'événements avérés... ou non.



Entrées libres

Traditionnellement, le Mouvement de la Paix de la Manche, créé dans les années 80, bat le pavé en participant aux manifestations pacifistes pour la protection des droits, des personnes et de l'environnement ou en intervenant auprès des scolaires (Land art sur les plages en 2022 et intervention au collège Le Ferronay en mars 2023). Il invite cette fois-ci le public à se déplacer d'un bout à l'autre de Cherbourg-en-Cotentin, d'est en ouest : À l'issue de sa visite sur les deux sites de l'exposition, le public sera invité à se prononcer sur l'œuvre, parmi les 40 qui seront exposées, qui l'aura le plus marquée et dont le nom sera dévoilé lors de la soirée de clôture.



...à l'Autre Lieu, Du 28 avril au 18 mai 2023

Espace René Lebas, 61 rue de l'Abbaye, Cherbourg

Lundi, mardi, jeudi, vendredi : 11h - 14h30 - Mercredi : 11h - 17h - Vendredi soir : 17h à minuit

Évènement : Vernissage le 28 avril à 19h avec les Conteurs du Bout du Monde

...à la bouquinerie Vent des Livres Du 2 mai au 2 juin 2023

120 rue du Général Leclerc, Tourlaville

Le lundi : 14h - 18h - du mardi au samedi : 11h - 18h30

Évènement : Soirée de clôture le 2 juin 2023 à 18h